

FIRMA DEL PACTO POR LA IMPARTICIÓN DE JUSTICIA CON PERSPECTIVA DE GÉNERO CELEBRACIÓN DEL 23 ANIVERSARIO DE ICATSON

Promueve gobernadora Pavlovich impartición de justicia con perspectiva de género

Porque los órganos de impartición de justicia deben garantizar espacios laborales libres de violencia de género, el día 9 de febrero la Gobernadora Claudia Pavlovich y la ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Margarita Luna Ramos, firmaron un pacto de adhesión de los Tribunales de Sonora para introducir esta perspectiva.

La ministra Margarita Beatriz Luna Ramos reconoció la labor de la Gobernadora Pavlovich y de los presidentes de los órganos jurisdiccionales de la entidad para que en Sonora se respete el derecho a la igualdad y la no discriminación de todas las personas.

Presente la alcaldesa de Hermosillo, Angelina Muñoz Fernández; la Magistrada de la Sala Superior del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, Magda Zulema Mosri Gutiérrez; el Presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Sonora, Francisco Gutiérrez Rodríguez y el Presidente de la Junta de Conciliación y Arbitraje, Jorge E. Clausen Marín.

Además, el Magistrado Presidente del Supremo Tribunal de Justicia Administrativa, Aldo Padilla Pestaño; la Magistrada del Tribunal Estatal Electoral, Patricia Salazar Campillo y el diputado José Luis Castillo Godínez.

